



Interurbain Isère

26/05/2025

## *Seule la mobilisation pourra stopper le soutien des dirigeants impérialistes à ce génocide*

*Les images de Gaza sont chaque jour plus insoutenables. Les horreurs qu'inflige le régime de Netanyahu à une population civile désarmée relèvent du crime contre l'humanité qui vise à faire disparaître le peuple palestinien. Un « génocide en direct », dit Amnesty International, contre lequel nous, travailleurs, nous devons et nous pouvons agir !*

### ***Les larmes de crocodile n'arrêtent pas les massacres***

Le Canada, la France et la Grande-Bretagne ont publié un communiqué commun pour dénoncer les « actes honteux du gouvernement Netanyahu ». Mais 40 % des importations israéliennes viennent d'Europe, dans le cadre d'un accord commercial. Le 20 mai l'Union européenne a annoncé « vérifier » si Israël respecte « toutes les dispositions de l'accord, fondées sur le respect des droits de l'homme ». Qu'y a-t-il à vérifier, lorsque chaque jour des dizaines d'enfants, de femmes et d'hommes meurent sous les bombes, ou de faim à cause du blocus imposé par l'armée israélienne ? Pendant le génocide, le commerce continue, y compris celui des armes. Les États-Unis ont annoncé fin avril la livraison de plus de 3 000 nouvelles bombes à larguer sur Gaza. La France n'est pas en reste, qui livre des composants militaires indispensables aux armements israéliens.

### ***Honte à Macron qui continue de criminaliser le soutien à la Palestine***

Quoi qu'ils en disent, les États impérialistes continuent de soutenir Israël car, depuis sa création jusqu'à aujourd'hui, il est l'un de leurs gendarmes dans cette partie du monde, prêt à intervenir contre les peuples qui se révoltent contre l'ordre capitaliste dans la région.

Voilà pourquoi Macron réprime celles et ceux qui expriment leur solidarité avec le peuple palestinien. Après la menace de dissoudre l'association Urgence Palestine qui organise les manifestations, c'est une enseignante du lycée de Sens qui est suspendue pour avoir organisé une minute de silence pour Gaza ! Honte ! Honte à ce gouvernement qui couvre les génocidaires et réprime ceux qui dénoncent ce massacre !

Pour détourner l'attention et flatter le racisme, Retailleau fait grand bruit autour d'un rapport sur le

prétendu « entrisme des Frères musulmans » en France. Rapport qui pointe en réalité le déclin de ce mouvement. Mais qui parle de « l'entrisme » des soutiens aux génocidaires du gouvernement Netanyahu, depuis les plateaux de CNews jusqu'au plus haut sommet de l'État ? Contre tous les poisons racistes, contre l'antisémitisme comme l'islamophobie, contre les amalgames haineux du pouvoir, unissons nos forces pour dire qu'à Gaza, c'est toute l'humanité qu'on assassine !

### ***Amplifions la mobilisation pour exiger la fin du soutien au génocide***

Si Macron et Starmer critiquent aujourd'hui Netanyahu en paroles, c'est parce qu'ils craignent que sa guerre contre tous les peuples de la région déstabilise les dictatures arabes complices et déclenche des révoltes populaires en Jordanie, au Liban, en Syrie ou en Égypte. C'est tout ce qu'on peut souhaiter... et nous pouvons y contribuer ici en montrant que les génocidaires et leurs complices n'agissent pas en notre nom, pas au nom des classes populaires !

En Israël même, les manifestations continuent : des centaines d'Israéliens se sont rendus sur la frontière avec Gaza pour exiger la fin des bombardements, brandissant des panneaux « Palestinian lives matter ». Aux États-Unis, la présidente de l'université de Columbia a été huée par des centaines d'étudiants criant « Free Palestine » et « Free Mahmoud », cet étudiant palestinien arrêté pour avoir manifesté en soutien à la Palestine. À la Haye, plus de 100 000 personnes ont manifesté pour exiger la rupture des relations avec Israël.

**Oui, c'est bien la seule chose qui permettra de mettre un terme à ce génocide : poursuivre et amplifier la mobilisation pour stopper le soutien de nos gouvernements à l'État israélien !**

## ***Le comité de grève de KPA appelle à deux jours de grève***

Les 5 et 6 juin 2025, nous aurons l'occasion de montrer à la direction que les NAO ne nous ont pas satisfaits. Dans cette période d'inflation, revendiquer une augmentation significative permettant de lutter contre la hausse des prix est tout à fait légitime. Dans cette période de pénurie de conducteurs, n'allons pas imaginer que le rapport de force n'est pas en notre faveur. Par ailleurs, et sans même parler du groupe Keolis dans son ensemble, notre filiale KPA annonce un résultat net positif pour 2024, ce qui n'était pas arrivé depuis le rachat par Keolis. Alors, les 5 et 6 juin, construisons une grève juste et gagnante !

## ***Toujours pas intéressé***

Quelques jours avant la paie, nous avons perçu la prime d'intéressement, sauf ceux qui ont choisi l'étrange option de la « placer » pendant 5 ans. Nous l'aurons remarqué, ce sont plusieurs centaines d'euros de moins que l'année dernière. Est-ce que cette somme n'aura pas été mieux placée dans le taux horaire, non susceptible de variations fantasques et sur lequel sont indexés nos variables ? Poser la question, c'est y répondre !

## ***John Fitzgerald Keolis***

Après avoir gagné les marchés de Phoenix et Austin l'an dernier, le rêve américain continue pour Keolis qui vient de remporter celui de Boston, sur la côte est, la ville natale de l'ancien président JFK.

Le contrat n'est pas si gros (l'usage des bus est moins répandu de l'autre côté de l'Atlantique) mais il est significatif de la dimension mondiale du groupe. Autant l'avoir en tête à l'approche de nos prochaines batailles...

## ***Rayan Cherki, le prodige convoité***

Le meilleur passeur du championnat de France et de la Ligue Europa a logiquement été convoqué en équipe de France cette semaine pour la phase finale de la Ligue des nations. Un petit tsunami s'en est suivi sur les réseaux sociaux, deux cibles : le sélectionneur, Didier Deschamps, mais surtout le joueur lui-même, accusé de ne pas suffisamment aimer l'Algérie, dont il aurait pu également défendre les couleurs. Or, contrairement à d'autres joueurs, Rayan Cherki n'a jamais évoqué sa volonté de jouer pour l'Algérie. De même, alors qu'il le pourrait, il n'a

fait aucune démarche pour réclamer ses autres nationalités algérienne et italienne. La réalité est plus prosaïque, les joueurs binational, quand leur niveau le leur permet, choisissent systématiquement l'équipe nationale qui leur permettra de gagner les plus grandes compétitions, c'est-à-dire les métropoles impérialistes... L'autre football, celui où Cherki virevolterait débarrassé des oripeaux nationalistes, reste à inventer !

## ***Sexisme contre racisme : qui gagnera le match des idées réactionnaires ?***

Alors que le couple constitué de Karim Benzema et de l'actrice Lynda Khoudri (elle a joué dans *Les Trois Mousquetaires*) s'affichait sur la Croisette à l'occasion du festival de Cannes, les deux stars se sont prises une série de commentaires sur les réseaux sociaux. Deux équipes s'affrontaient : d'un côté, le FC Misogynie se permettait de juger le physique de l'actrice, en la réduisant à un objet, de l'autre côté le Sporting Racisme développait une tactique plus subtile, en ironisant sur la soi-disant polygamie du footballeur. On n'a pas envie de connaître l'issue de ce match vraiment nul.

## ***Mobilisation pour la relaxe et la réintégration de Gaël et Yann***

Yann, Gaël et trois camarades sont poursuivis par la Poste. Pendant de longues années, ils se sont battus contre sa direction, contre les réorganisations et les suppressions d'emplois. Yann et Gaël continuent d'ailleurs de militer dans l'entreprise, même s'ils en ont été respectivement révoqué et licencié. L'entreprise ne peut pas le supporter et les assigne au tribunal le 12 juin, pour des faits qui remontent à 2014 ! Cette année-là, dans le cadre d'une longue grève pour titulariser des collègues précaires, des délégations de grévistes s'étaient rendues au siège de la Poste pour négocier, une visite que la direction veut faire passer pour une « violation de domicile professionnel » !

La répression des militants syndicaux est un signal envoyé à tous les travailleurs qui veulent se battre. Faisons bloc en soutenant nos camarades. Un rassemblement est prévu le 12 juin au tribunal de Paris, et un bus partira de Grenoble et de Lyon pour s'y rendre (flashe le QR code pour prendre ta place).



*Ce bulletin est le tien, n'hésite pas à le faire circuler !*

Ne pas jeter sur la voie publique - Pour nous contacter : [lyonrhone@npa-revolutionnaires.org](mailto:lyonrhone@npa-revolutionnaires.org)

Rejoins la liste mail du NPA-R Grenoble : <https://tinyurl.com/56s5278n>